

# SUPLEMENTO DEPORTIVO

## DE

# EL BIEN PÚBLICO

Año II

Mahón 22 de Noviembre de 1926

Núm. 128

## IMPRESIONES

Los resultados que en los encuentros del pasado domingo se señalaron, han venido a introducir una modificación en la puntuación de los equipos, puntuación que si puede tener consecuencias para las luchas finales de Campeonato, no responden, sobre todo en lo que al «Mahón F. C.» se refiere a la valla del equipo.

En fútbol, intervienen una serie de circunstancias, aunque parecidas, distintas en cada partido, circunstancias que contribuyen poderosamente a señalar los resultados que influyen notoriamente en ellos y atendiendo a las fortuitas causas que originan a veces una derrota, es por lo que los equipos deben, al salir a la palestra, salvo casos de fuerza mayor, sostener su unidad de líneas, su composición primera, pues en ocasiones la cohesión no puede alcanzarse por una modificación de jugador que no será censurable, pero que puede dar origen a desconfianza.

El resultado del encuentro entre el «Mahón Fútbol Club» y el «Zamora F. C.» sorprendió a todos los aficionados. Sin restar méritos al vencedor, no hay duda que consiguió su victoria, secundado por las circunstancias y por aquel su afán de mandar balones fuera de la línea. Los muchachos del equipo azul-grana, tuvieron la fortuna en contra y las ocasiones en que marcaron estupendamente dos goals, más que suficiente para la victoria pues hubieran imprimido otra modalidad a la lucha, jugaron desgraciadamente.

El score les fué desfavorable; esto es una verdad y mucho tienen que bregar en el próximo partido y durante los de segunda vuelta para llegar al puesto que merecen y deben obtener. En la disciplina de los jugadores, en su entusiasmo y amor a los colores que defienden así como en el apoyo de los socios del Club, hay que confiar, para esta rectificación que sería de justicia.

En Villa-Carlos se presentó la lucha bajo dos modalidades. Al principio podía darse por desahogado el triunfo de los españoles pero la segunda parte, pródiga y afortunada fué para el «Unión Sportiva».

El resultado obtenido fué realmente el que debiera esperarse? No fuimos testigos de este encuentro y por tanto no abstenernos pues juicios hemos oído en los que se expresa que la victoria debía ser para el «C. S. España» y en abierta discrepancia con estos, hablan quienes opinan que plenamente fueron batidos los españoles por el «Unión Sportiva».

El encuentro de Ciudadela, tampoco parece reflejar una verdad. Del «Ciudadela F. C.» y actuando en su propio campo se podía y se debía esperar más.

El tiempo desapacible, ventoso, no fué factor desdeñable, que el jugador, veíase imposibilitado en muchas ocasiones del dominio del balón.

Veremos el próximo domingo lo que nos reservará la lucha de Campeonato. Cuando mayores son las dificultades, es cuando deben extremarse en entusiasmo y decisión los jugadores que han de tener siempre presente que llevan la representación de un Club.

GOALKEEPER.

## EDUCACIÓN FÍSICA

### NUEVA ORIENTACIÓN EN LA ENSEÑANZA OFICIAL

(Conclusión)

La Real orden citada obliga a los muchachos estudiantes a practicar diariamente gimnasia y juegos deportivos, lo que al iniciarlos en éstos, les hará apreciar su valor, reglamentándolos y dando a cada alumno algo de preparación.

Para esto es preciso unos directores que hagan ver palpablemente, aun con las limitaciones que tenga económicamente este nuevo plan de enseñanza física, los errores en que se incurre al practicar el deporte.

Se creen muchos muchachos que intentando varios deportes, así sean lo más dispares, se consiguen un desarrollo rapidísimo. Así juegan al

foot-ball, hacen atletismo al mismo tiempo que pedalean, y boxean, nadan y corren. Es un absurdo. Primero, porque no hay relación entre algún deporte de éstos, y segundo, por que no todos tienen condiciones para acometerlos; no alguno, sino ninguno.

Conocidos son los desastrosos resultados que produce en los adolescentes este funesto error, por ausencia de una educación metódica previa. Y ya que los padres creen que el deporte, sin más preparación, hace a los muchachos vigorosos y fuertes, necesario es que el Estado se ocupe de encauzar los laudables propósitos y desvanezca este error, hijo de un lógico interés que resulta luego contraproducente.

En estos tiempos de espectacularismo y superdeportismo, aunado al profesionalismo, que toma carta de naturaleza en España, es menester proclamar que los dos grandes vicios que se deben evitar, son la falta de preparación y el abuso, que conduce al «surmenaje» y al agotamiento, con la secuela de la ruina del organismo, y el agotamiento de vidas que pudieron florecer lozanamente.

No solamente interesa esto, a quienes quieren practicar el deporte como medio de superación física, desarrollo del cuerpo y mejor estado de todo el organismo, sino aun para los que cifran o piensan cifrar su porvenir en el deporte como profesión. ¡Qué jugadores de foot-ball se ven por ahí más o menos hábiles pero que no pueden resistir noventa minutos a un «tren» regular! Hombrés que a los treinta años, y aun antes, a los veinticinco, no sirven para nada, considerándose ya viejos, cuando debían estar en la plenitud de su vigor físico.

¡Y es que no cuidaron de hacerse con una musculatura adecuada, de unos pulmones fuertes y de un corazón entrenado! Se preocuparon nada más que de jugar al fútbol con más o menos ciencia, sin otra educación física ni otro entrenamiento que unas carreritas y unos saltos. Y así, los «fenómenos» que lo son por sus condiciones innatas o por sus habilidades, duran y durarán poco.

Por ello, aunque esto se ha dicho muchas veces (no pretendemos cometer la insensatez de proclamarlo una novedad), ahora, más que nunca, y cuando se tiene un concepto más disparado de lo que son los organismos infantiles, es necesario airearlo.

El deporte sin la educación física es nulo y funesto. La gimnasia respiratoria adecuada, en forma prudencial, y la práctica del atletismo, conforme a las condiciones inherentes a cada infante, es la antesala del deporte. Luego, bien pertrechado fisiológicamente, puede escogerse o simultanearse los deportes más atrayentes o más necesarios y prácticos.

Claro que esta labor debe empezar en la escuela, pero es aún más crítica la edad de la adolescencia, cuando el cuerpo sufre la gran mutación de la niñez a la juventud.

Nos parece por ello, si las cosas se hacen bien, que esta medida que se toma en la enseñanza oficial será muy fructífera. Dará, por lo menos, algo de reglamentación y orden, lo mismo que lo necesita la educación intelectual, e inclinaria a no tener iniciativa personal y a no influenciarse tampoco de entrenadores y preparadores, que sólo tienen el nombre de tales, en entidades deportivas u organismos análogos.

Sin embargo, es preciso mirar bien este aspecto: el de los directores y maestros. No es conocido el como se relacionarán estas medidas con la futura ley de educación física; pero ya la difusión de esta enseñanza en el Bachillerato, indica que preocupa.

De esto y otros puntos, nos referiremos brevemente.

W. ROSS.

(De «Record».)

**RECORD**  
DEPORTES MECÁNICOS Y ATLÉTICOS  
— AEROSTACIÓN — ALPINISMO — CAZA — HIPISMO —  
— PATINACIÓN — PESCA — TURISMO — VELA — etc., etc.  
El mejor rotativo ilustrado que se publica.  
Aparece en Madrid los lunes y cuando las circunstancias lo requieren.  
Véndese en Mahón en la LIBRERÍA DE MANUEL  
SINTES ROTGER, Plaza del Príncipe, 17.

## Ante el match España-Hungría

### UNA CONVERSACIÓN CON EZEQUIEL MONTERO

Los proyectos del Comité seleccionador. — Se jugarán tres partidos de preparación en Madrid. Los «nuevos» y los «viejos».

Poco más de un mes falta para que España reanude su actuación internacional, quiera Dios que con igual éxito que hace dos temporadas. Entre los aficionados, la expectación y el interés por conocer los elementos que han de vestir el maillot rojo frente a Hungría, es grande. Pero los seleccionadores no han querido calmar esa impaciencia; no han dado hasta ahora pruebas de su existencia. Y esto, que a primera vista pudiera hacer pensar en una falta de actividad, es, en realidad, todo lo contrario.

Desde hace tiempo, Mateos, Montero y Castro, mantienen una relación estrecha y laboran sin tregua para llegar al desempeño de su misión —penosa e ingrata— con el mayor acierto posible.

¿Cómo conocer el pensamiento de los seleccionadores? Mateos, encerrado en un absoluto mutismo; Castro, acá en su terruño, tan solo había esbozado algo—muy poco—del proyecto del Comité en unas declaraciones hechas a nuestro compañero Scrath. Era preciso, pues, por todos los medios tirar de la lengua a Montero para satisfacer la curiosidad de los aficionados.

Sin embargo, realizar nuestros deseos era punto menos que imposible. El nuevo seleccionador no tiene el tan frecuente afán de exhibicionismos por el que suspiran los nuevos ricos del deporte.

La empresa era difícil, y en ella había fracasado más de un curioso...

Nosotros hemos sido más afortunados. Abusando de la confianza del amigo que nos cuenta sus impresiones en el terreno particular, podemos ofrecer algo más que esos consejos y equipos caprichosamente formados, que tanto pesan en el ánimo de los seleccionadores.

Nuestra conversación con Montero se ha desarrollado en estos términos:

—Desde luego me ha satisfecho el nombramiento de seleccionador, aunque no ignoro las dificultades, disgustos y desilusiones que lleva consigo. Y dentro de esa natural satisfacción, no he de ocultar la contrariedad que me han causado ciertas censuras... antes de haber empezado a actuar.

—Mateos, Castro y yo estamos en comunicación constante, y hasta el momento presente marchamos de perfecto acuerdo.

—En definitiva nada está acordado referente a los partidos de preparación del equipo. Nuestra idea es celebrar tres partidos antes de enfrentar el equipo español a Hungría. Los dos primeros serán entre las selecciones que pudiéramos llamar A y B. El tercero, una vez designado el equipo definitivo, que se entrenaría frente a otro madrileño.

—No es partidario el Comité de cambios radicales, que, por lo mismo, podrían ser funestos. Lo que no quiere decir que olvidemos los nuevos valores. Se ha pensado que en el primer partido formen en el equipo A los mismos jugadores que se alinearon en la última excursión.

—Desde luego. Hay unanimidad de criterio en este aspecto. Samitier pasará a delantero, ocupando el puesto de interior derecha. Su vacante en los medios será cubierta, en principio, por el donostiarra Matías, que está inmejorable de juego. Entonces el equipo A lo formarían: Zamora; Vallana, Pasarín; Matías, Gamborena, Peña; Píera, Samitier, Errazquin, Carmelo y Aguirrezabala.

—Repito que ésta será una prueba, y del resultado de la misma la selección será modificada; no se nos oculta la baja forma de algunos elementos, de los que no prescindiremos en el primer partido, para salvar nuestra responsabilidad.

—Para el equipo B y suplentes hay estos nombres: Monjardín, Roldán, Herrera, Goiburú, Urube, Mauricio, Florenza, Rivera, Quesada, Luis Olaso, Juanín, Molina, Martínez, Marín, Polo...

—Sí; la mayoría de estos jugadores son internacionales, pero alguno de los nuevos pudieran dar la solución si los viejos no respondieran. De Rivera, las referencias son excelentes, aunque no se le ha sometido a pruebas duras. Mauricio es actualmente—la opinión es unánime—uno de los mejores medios alas de Cataluña, y de Marín nada he de decir, pues los hechos son más elocuentes que las palabras.

—Efectivamente; el hueso lo tenemos en la línea de medios, pues Gamborena, además de bajo de juego, está actualmente lesionado. Si Matías rindiera en el centro lo que esperamos, Enrúnés ocuparía, como viene haciéndolo, el ala derecha.

—Sí; he estado en Asturias. A Herrera le había visto en otras ocasiones. En Avilés hizo un buen partido, prescindiendo de los regates que tanto le han censurado, y me causó una excelente impresión, aunque pude apreciar en él cierto azoramiento, sin duda motivado por mi presencia.

A Luis Uribe le conceptúo como uno de los delanteros más decididos en el shoot. Acaso haya quien posea una potencia semejante a la suya, pero no la rapidez y la facilidad que le caracterizan.

—Desde luego; se pueden formar dos equipos de valor semejante. Por ejemplo, la línea Roldán-Goiburú-Herrera-Polo-Olaso, no tiene nada que envidiar a la del equipo que hemos llamado A.

El equipo y suplentes marcharían a Vigo, con la suficiente anticipación para practicar en el campo de Coya.

—Esto es todo cuanto puedo decir. Ahora, lo que deseo es que no surjan los tropiezos de siempre. Si todos tuvieran la buena voluntad que nosotros, no habría obstáculos y nuestra gestión no tendría más dificultades que las naturales, que ya son bastantes. Otro de mis deseos es que la crítica de la labor del Comité sea serena. Es corriente achacar a los seleccionadores miras interesadas, partidismos de región, y los que así enjuician no saben que por encima del afecto que pueda sentirse hacia la región, está el afán de realizar con éxito la misión que se nos ha encomendado.

Esta fué la conversación que logramos sostener con Montero. Por nuestra cuenta nada tenemos que añadir, porque estamos en un todo conformes con el criterio del Comité seleccionador.

El que no estará conforme con que sus opiniones se hayan hecho públicas es Ezequiel Montero. En el afán de satisfacer la curiosidad de los aficionados, puede encontrar el buen árbitro la justificación a nuestro abuso de confianza.—O.

(De «Record».)

## ATLETISMO

Carlos Snell, de Toronto, ha ganado la carrera de 10 millas celebrada en Alifax, batiendo entre otros al famoso corredor americano Clarence de Mar. El tiempo empleado por Snell fué de 54 m., 14 s. 4/5.

\*\*\*

En la Vuelta a Milán celebrada el día 14 del corriente, con un recorrido de 11 kilómetros y medio, ha llegado el primero de los corredores, Angel Davoli, empleando 38 m., 21 s., con una diferencia a su favor de 11 m., 32 s. sobre el vencedor del año pasado; y en el concurso de Marcha atlética se clasificó primero Armando Valente, empleando 55 m., 17 s., tiempo no logrado desde el año 1920, y que Ugo Frigerio detenta todavía el record en 50 m., 45 s. 4/5.

\*\*\*

El atleta madrileño José Reliegos, a quien todos creían descalificado, participó el domingo en un «cross» organizado por la Deportiva Ferroviaria, en el que venció brillantemente Ramos.

Es que se le ha levantado la descalificación que por la agresión al atleta del Reus Deportivo, Salvat, pesaba sobre él?

# AUTOMOVILISMO

El martes se último reunió la Comisión Deportiva del Automóvil Club de Francia para aprobar las fechas de celebración de los Grandes Premios de 1927.

El sábado 2 de julio, se disputará el «Gran Premio de la Comisión Deportiva» reservado a coches de fórmula libre. Esta prueba sustituirá el antiguo «Gran Premio de Turismo».

El reglamento de esta prueba limita el consumo de los vehículos concursantes a 11 kilos de aceite y gasolina por 100 kilómetros, teniendo derecho los corredores a 44 kilos de carburante y aceite para recorrer los 400 kilómetros de recorrido. Los premios para esta prueba ascienden a 100.000 francos.

# AVIACIÓN

Según noticias recibidas de Norfolk, el aviador italiano De Bernardi ha batido el record del mundo de velocidad, cubriendo 3.000 metros a una velocidad media de 258 millas 873 milésimas por hora.

# FUTBOL

El Comité de relaciones extranjeras de la Federación de Fútbol Asociación de los Estados Unidos ha descalificado a Perner, capitán del equipo Sparta, de Praga, con el castigo de no poder actuar en América, a consecuencia de su juego brutal desarrollado en uno de los partidos en que su equipo jugó en Cleveland.

El excelente medio centro Urquizu, que actuó en el Español durante su excursión por América, dice que esta temporada no jugará en ningún club, ya que piensa pasar la convalecencia de la enfermedad que en Perú le retuvo, en su pueblo natal, Andarroa.

# BOXEO

Ha sido nombrado nuevo campeón mundial del peso pluma Finnegan, por su victoria obtenida ante Suggs.

El anterior campeón era Bud Taylor, que fué desposeído por negarse repetidas veces a poner en juego, dicho título.

Recientemente se ha celebrado en París una interesante velada franco-alemana, en la que todos los púgiles que participaron en ella eran de una u otra nación. Y ciertamente constituyó un brillante triunfo de los franceses, que vencieron en cuatro de los cinco combates de que constaba la velada. Los resultados fueron:

El peso pesado francés Barrick, fué declarado vencedor, por puntos, del alemán Roesemann.

Kid Nitram (francés) dominó por completo a Hammer.

Y, finalmente, Pladner venció al alemán Minow, por abandono de éste en el sexto round.

El campeón de Alemania del peso medio, Domgaergen, venció por puntos al francés Romero.

Charles Raymond (peso pluma francés) venció por puntos a Stamms.

El próximo día 3 de Diciembre, en el Coliseum de Chicago, Tiger Flowers, campeón mundial del peso medio, pondrá en juego su título frente Mickey Walker, ex campeón mundial del peso welter.

Adb-el-Kebir ha vencido en diez rounds a Julius Weiss en Broadway Arena. El combate fué durísimo desde el principio al fin, y afirmó la superioridad y acrecentó las simpatías con que cuenta Abd-el-Kebir en los rings americanos.

El 26 de diciembre próximo, se disputarán en Manchester el título de Campeón de Inglaterra del peso medio, los púgiles Roland Todd y Len Johnson.

# NOTAS DE FUERA

El Barcelona pronto dispondrá de sus nuevos grandes campos, que abarcan un perímetro de 300 por 340 metros.

Los nuevos campos de juego del F. C. Barcelona convertirán al decano del futbolismo catalán, en un verdadero Centro de Sports, realizándose así el ideal soñado por los directivos del Club Campeón.

Dentro del gran rectángulo que limita una muralla perfecta, alzase un chalet de tres pisos cuyo acondicionamiento permitirá atender todos los servicios de higiene requeridos por las prácticas deportivas.

Actualmente, y con gran rapidez, puesto que se utilizan procedimientos mecánicos modernos, se están construyendo los siguientes terrenos:

Dos campos de Fútbol, uno de hierba y otro seco.

Un campo de Fútbol-Rugby.

Un terreno de Hockey.

Cinco pistas de tenis.

Un campo de Atletismo.

Y aprovechando un antiguo estanque, una piscina.

De modo que vamos a tener, por fin, el tan deseado Centro de Sports.

El jueves por la noche llegó a Barcelona, el notable jugador equipier del Osasuna de Pamplona, Urquizu, que reforzó al Español en su viaje por las Américas.

Dicho jugador no pudo efectuar el regreso con sus compañeros por hallarse detenido en Lima, a causa de una gravísima dolencia.

Urquizu, vino acompañado de el periodista Lasplazas, que también acompañó al Español.

¿Jugará Urquizu con su club que es el Osasuna, o firmará por el R. C. D. Español?

Paco Brú ex-entrenador del Español de Barcelona, embarcó para la Habana en donde piensa construir un gran Stadium y luego llevar los equipos españoles Real Madrid, Español y el Celta de Galicia.

Los conocidos jugadores del Sparta de Praga, Cervej, Sterner, Horej y Mychiá se quedan a jugar en aquel país con el club «Sparta de Chicago». Por lo visto les ha seducido el dólar.

Susana ha vencido a Miss Browne en dos sets, en un mach celebrado en California.

Resultados de los partidos de Hockey del campeonato catalán jugados el domingo:

Tarrasa 2-Barcelona 3

Illuró 2-Cataluña 1

Galenos 1-University 2

Tarragona 1-Polo 4

## Campeonato de Fútbol de Menorca

### STADIUM MAHONÉS

«Mahón F. C.» 1 «Zamora F. C.» 2

Ayer en el Stadium Mahonés contendieron en partido de campeonato los clubs en el epígrafe indicados siendo vencido el «Mahón» por 2 a 1.

Presencia del partido bastante concurrencia y el arbitraje corre a cargo del señor Obrador. Tras los acostumbrados hurras empieza el encuentro.

Saca el balón el «Zamora», pero por hacerlo defectuosamente tienen que repetirlo. Se apoderan del esférico los locales pasando Blanco a Enseñat, éste centra y se promueve una melée frente a la puerta por Comellas defendida; la suerte ya empieza a mostrarse adversa a las huestes azul-grana. Remata la jugada Fernández pasando el choot bastante alto.

Otro ataque del «Mahón» que despeja Camps, va el balón a Serra y este hace un paso a Canet, más Sanz que estaba bien colocado intercepta el avance y cede el balón a Enseñat, larga éste un centro y Comellas bloca con seguridad.

Centro-choot de Cladera que cepilla el poste. Blanco es objeto de un descarado sandwich en el área fatídica; el árbitro no lo aprecia de esta manera y manda tirar un free-kic de sobre la línea. El punterazo pasa rozando el larguero.

Poncio intercepta un avance de Canet. Estupendo centro de Enseñat y Blanco remata de un testarazo; el goal es seguro, más los visitantes juegan con la chamba de su lado y el balón da en el poste.

Corner contra el «Zamora» que va a fuera. Fernández intercepta un avance de Cortés; sigue un buen choot de Serra que Gomila desvia a corner que no trae consecuencias. Un free-kic contra el «Zamora» tampoco tiene resultado. Sendos fallos de Blanco y Cladera en el choot. La Providencia empieza a cebarse en los zamoranos. Ataque del «Mahón» y no es tanto por milagro.

En una ocasión Cladera va a chootar y es objeto cerca de la meta de un escandaloso fould, toca el árbitro el penalty; protestan los ciudadelanos de mala manera y hasta llegan a amenazarle, y tal vez por los hechos acontecidos en otro pueblo cercano a esta ciudad, el señor Obrador en vez de hacer tirar el penalty como había señalado, tira un neutral dentro del área. El público protesta de tal arbitrariedad, mas dicho señor hace caso omiso de ello. Y en una ocasión en que la puerta del «Zamora» se hallaba en evidente peligro, interrumpo el juego para decir a los jugadores que no jueguen tan duro; siendo él precisamente el que no debía de tolerarlo.

Blanco hace un magnífico dribling y en ocasión de ir a avanzar, el jugador Llabrés L. le coge por el brazo. El referé tampoco vió tal falta. En este tiempo apesar de jugar los azul-grana bastante bien no pueden hacer funcionar el marcador por la mala suerte y por las arbitrariedades de que son objeto.

Se reanuda el juego salvando Llabrés II un momento de peligro para su meta. Los del «Mahón» juegan desanimados por las causas ya dichas. No obstante después de intentarlo varias veces logran al fin su único tanto al rematar Puigros un preciso pase de Blanco.

Arranca el «Zamora» y debido a una fallada de un jugador local puede lograr el empate. Magníficos diblins de Cladera estando a punto de lograr el ansiado tanto, mas la suerte le es adversa. Anotamos un cañonazo de Blanco que Comellas logra salvar con grandes apuros. Faltan pocos minutos para acabar, arranca Canet y centra y Cortés después de un barullo logra el goal de la victoria. Poco después el árbitro señala el final de la lucha.

Los del «Zamora» jugaron con gran entusiasmo y con gran valentía, extralimitándose en el juego duro su pareja de defensas. Sobresalieron Mascaró, Mezquida y el trío defensivo.

Los del «Mahón» hicieron una buena primera parte, no teniendo suerte. En el otro tiempo jugaron sin entusiasmo y muy cohibidos.

Bien Gomila así como los defensas. Creemos que éstos no deberían de jugar tan adelantados pues otras veces les puede suceder lo que les ocurrió en las postrimerías del encuentro, en que Canet se internó y obtuvieron de resultas de ello el tanto de la victoria.

Regular los medios y en algunos momentos deficientes. La línea de ataque jugó en la primera parte, en la segunda no la vimos, solamente Cladera con su entusiasmo y valentía demostró grandes deseos de marcar, no queriendo esto decir que estuvieron mal, siendo también de afirmar que en ningún momento les acompañó la Diosa suerte.

Arbitró el señor Obrador, el cual no nos convenció, no solo a nosotros, sino también a la mayoría de los que acudieron al Stadium. Su arbitraje fué defectuoso y en bastantes ocasiones perjudicó al «Mahón F. C.» que ayer tenía que vencer por tres o cuatro tantos de diferencia.

Los equipos fueron los siguientes: «Zamora»: Comellas; Camps, Llabrés; Llabrés I, Mascaró, Mezquida; Triay, Cortés, Gornés, Serra, Canet.

«Mahón»: Gomila; Giménez, Bagur; Sanz, Fernández, Pascual; Enseñat, Cladera, Puigros, Blanco, Maldonado.

### FORWARD

## EN CIUDADELA

«Ciudadela F. C.» 2 «C. D. Alayorens» 2

Ayer tarde y en el campo del «Ciudadela F. C.» tuvo lugar el encuentro de Campeonato entre los primeros equipos de los Clubs que se mencionan en el epígrafe. Asistió a presenciar el citado encuentro escasa concurrencia, debido sin duda a lo desapacible del tiempo y al fuerte viento reinante.

A las tres y a las órdenes del árbitro señor Taltavull, formaron los equipos en la siguiente forma:

«C. D. Alayorens»: Tuduri; Llopis, Pons I, Carreras I, Carreras II, Benítez, Pons, Salom, Meliá, Triay y Capó.

«Ciudadela F. C.»: Marqués; Capó I, Sastre; Picó, Serra, Riudavets; Casasnovas, Pons (J), Pons (M), Mesquida y Capó II.

El partido puede calificarse de regular, si bien el fuerte viento quitó brillantez a la jugada, el «Ciudadela» jugó mal y descohesionadas sus líneas media y ofensiva, principalmente en la primera parte de juego que no supieron aprovechar las ocasiones favorables para marcar goal, algunas de ellas envidiables.

El «Alayorens» en la primera parte desarrolló un juego bastante aceptable, pero en cambio en la segunda, y durante toda ella, optó todo el equipo por un juego de defensiva, táctica esta que nos pareció muy equivocada, pues reforzando su línea media con un elemento de la línea atacante, creemos que esta hubiera dado a su equipo un resultado más positivo.

La primera parte terminó con un resultado de uno a dos a favor del «Alayorens» siendo éstos marcados por Pons y Meliá respectivamente. Adelantada ya la segunda parte el «Ciudadela» logró el empate, siendo logrados sus dos goal de penalty, ejecutados por Pons (J).

Del «Ciudadela» se distinguieron Capó I, Casasnovas y Serra.

Del «Alayorens» el guardameta Tuduri, Carreras II y Triay.

El árbitro señor Taltavull imparcial y el público correcto.

## EN VILLA-CARLOS

«C. S. España» 3 «Unión Sportiva» 7

Para presenciar el encuentro de Campeonato, entre el «C. S. España» y el «Unión Sportiva» se trasladó el domingo último numeroso público al vecino pueblo, viéndose el campo de Santa Ana animadísimo.

La lucha había despertado interés, no tan sólo

por ser los encuentros del domingo los en que iba a culminar la primera vuelta de Campeonato, sino por recordar los aficionados los diferentes encuentros celebrados en el mismo campo por los equipos que iban a enfrentarse en los que no fué posible adjudicar el premio por empates conseguidos, habiendo batido el «C. S. España» al «Unión Sportiva».

La lucha se presentó desde los primeros momentos muy favorable a los españolistas que tuvieron arrancadas magníficas, llevando el desconcierto a las filas unionistas llegando a imponer su juego y terminando el primer tiempo marcando el score empate a un goal.

En el segundo tiempo comenzaron los del «C. S. España» manteniendo el juego brillante y valiente, apuntándose dos goals más.

Cuando faltaban unos treinta minutos para terminar el encuentro los españolistas decayeron y esto fué aprovechado por sus contrincantes que llevaron el juego a un mayor tren.

Difícil fuera desde aquel momento seguir el juego serenamente. En la pista y en el público dominaba la nerviosidad que fué en aumento al ver los cambios del score que en treinta minutos marcó cinco goals para el «Unión Sportiva» y uno que debe apuntarse a Torres el meta españolista que a vista de todos y muy marcadamente, entró el balón en su red.

Nosotros vimos en los unionistas mejor actuación en el segundo tiempo que en el primero, pero creemos que su mejor aliada fué la nerviosidad del público y contrincantes. Si los españolistas después del primer goal unionista saben mantenerse serenos, otro hubiera sido el resultado marcado por el tanteador.

El público nerviosísimo y los exaltados quisieron ver en la actuación del árbitro la causa de la derrota españolista, registrándose un hecho que no llegó a tener consecuencias por fortuna pero que no por ello está al margen de censuras.

## CAMPEONATO DE FUTBOL DE MENORCA 1926-27

### CUADRO DE PUNTUACIÓN

EQUIPOS	Partidos Jugados	PARTIDOS			GOALS		Puntos
		Ganados	Empatados	Perdidos	A favor	En contra	
Mahón F. C.	12	4	0	2	15	4	5
Unión Sportiva	4	1	0	0	21	4	8
Zamora F. C.	2	1	1	0	9	11	4
Ciudadela F. C.	4	0	3	1	4	15	1
C. D. Alayorens	0	4	1	1	2	14	2
C. S. España	2	2	1	2	14	16	4

## El partido de ayer en Palma

En Palma de Mallorca se jugaba ayer domingo el partido de la máxima emoción, enfrentándose el «Balears F. C.» y el «Real Sociedad Alfonso XIII».

Vencieron los muchachos alfonsoinos por un goal a cero de los balearicos.

## Torneo de segundos equipos

En el campo del Stadium los segundos equipos del «Mahón» y del «España» de Villa-Carlos, empataron a un goal.

Los primeros en obtener goal fueron los del España por obra de su interior izquierda Enseñat. Policarpo obtuvo el empate con un penalty.

Los del España jugaron todos con entusiasmo y valentía, sobresaliendo su medio centro y el tercio defensivo.

El equipo azul-grana a pesar de dominar durante la mayoría del partido no marcó ningún otro goal debido a su línea de ataque que se embarulló constantemente desaprovechando magníficas ocasiones. Solo el ala izquierda hizo poner en peligro la puerta del club visitante. Se distinguieron Pons, Policarpo Seguí y Montoliu.

Arbitró el señor Ibañez con muchos lunares. El público correcto.

## El Campeonato de Cataluña

### SERVICIO TELEGRÁFICO

Barcelona 21 a las 23:50.

En la lucha de Campeonato celebrada hoy para disputarse el título de Campeón de Cataluña se señalaron los siguientes resultados:

#### GRUPO A

Barcelona 6  
Europa 4  
Español 5  
Badalona 1  
Terrasa 1  
Sabadell 2  
Sans 1  
Gracia 4

#### GRUPO B

Tarragona 3  
Lleida 0  
Júpiter 2  
Athletic 5  
Martinec 1  
Sant Andreu 2  
Illuró 1  
Manresa 3

### CORRESPONSAL

Imp. de Manuel Síntes Rotger. - Plaza del Príncipe, 17.